



Ligan a cinco de la Guardia con asesinato de dos niños y cuatro mujeres en León

W. ADAME Y M. A. PUÉRTOLAS, LEÓN

— Un video confirma que cinco presuntos agentes de la GN entran y salen de una vecindad donde ocurrió el crimen. PAG. 10



El multihomicidio se perpetró en una vecindad de la colonia Industrial; videos muestran a uniformados y pistoleros. ESPECIAL

Ligan a 5 agentes de la Guardia con masacre en Guanajuato

León. Cámaras captan llegada y salida de presuntos miembros de la GN minutos antes del asesinato de 4 mujeres y 2 menores; no tenían esa orden: funcionario

WENDOLINE ADAME Y MIGUEL Á. PUÉRTOLAS/LEÓN

Un video confirma que cinco presuntos integrantes de la Guardia Nacional entran y salen de una casa en León, Guanajuato, donde minutos después fueron asesinadas seis personas, entre ellas dos niños.

La masacre, que se perpetró la noche del domingo en una vecindad de la colonia Industrial, en el centro del municipio, dejó cuatro mujeres adultas, una niña de dos años y un bebé de tres meses de edad fallecidos.

Las cámaras de seguridad de la zona captaron a las 20:58 horas

del domingo a cinco presuntos integrantes de la Guardia Nacional, uno de ellos con una bolsa vacía, caminando hacia el inmueble de la calle Pénjamo número 405; en el lugar permanecieron alrededor de siete minutos.

A las 21:17 horas se les observa salir de la vecindad con la bolsa negra llena; tras cruzar la calle, se pierde su rastro en la esquina.

Cinco minutos después, cuatro hombres llegan a bordo de una camioneta y se estacionan frente al domicilio, descienden e ingresan al lugar y, tras disparar a las víctimas, huyen.

Al respecto, el gobernador Die-

go Sinhue aseguró que la fiscalía ya tiene "indicios" sobre los autores del ataque e informó que dos hombres lograron sobrevivir a la agresión, pues se escondieron en la azotea del inmueble.

"Ellos relatan que minutos antes había entrado la Guardia Nacional, llevándose algunas pertenencias; no precisan si con orden de cateo. Es lo que hay que investigar", abundó.

Llama a investigar

Sinhue pidió a la fiscalía investigar a fondo la participación de los supuestos agentes.

"Hago un llamado a los altos

El gobernador insta a los altos mandos a revisar el actuar de sus elementos

mandos de la Guardia Nacional en el estado a que revisen el actuar de sus elementos. No es el primer caso, ya tuvimos otro, también viralizado, de un agente sustrayendo el dinero de una caja registradora".

El mandatario se dijo preocupado por los casos "documenta-

dos" en los que la Guardia ingresa a viviendas de manera arbitraria.

"No puede ser que estén entrando a domicilios sin orden de cateo; (se debe investigar) qué relación tienen con lo que pasó minutos después de que se retiraron y revisar qué se llevaron.

"Es un tema muy delicado y muy grave porque mina la confianza de la ciudadanía en una institución... parece que pasamos de Guatemala a *guatepeor*, hay que revisarlo puntualmente", exigió el mandatario.

Por separado, el secretario de Gobierno de Guanajuato, Jesús Oviedo, reveló que durante la reunión de seguridad de ayer el tema se abordó con mandos del Ejército y de la Guardia, quienes le confiaron que no había una orden para la presencia de elementos en el lugar del crimen.

El funcionario afirmó en Tledliario nocturno que el general de la 16 Zona Militar le comunicó que revisarán qué pasó, "pues hay una situación que deben deslindar... están revisando, porque no tenían información mayor, no había una indicación de hacer algún asunto ahí".